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L’année 2024 est déjà ma 19ème saison de consultance pour 
la RTBF sur les terres parisiennes. Que d’émotions multiples 
à force de vivre des grands matches à la porte d’Auteuil et 
une véritable source d’inspiration. Le plaisir est alors in-
tense pour transmettre à nos plus jeunes joueurs les nou-
velles techniques usées par les plus grands champions.

J’ai eu la chance depuis plus de 30 ans de suivre de nom-
breux joueurs belges des catégories juniors aux grands 
tableaux des grands-chelem à travers le monde. Mais mon 
plus beau grand-chelem reste le CODIC OPEN qui a démarré 
en bas de l’échelle des tournois belges. De nombreux grands 
noms sont passés par ce beau tournoi : Tauson, Salden, Bail-
ly, Degreef, Zanevska, Folie, Vandenbulcke, Basile, Onclin, 
Grabul, Shinikova, Costoulas, Bovy, Katz, Huens, Logé, Wit-
meur, Delovinfosse, Montoisy, Rochus, Mertens, etc.

D’un neuf à un six, il n’y qu’un tour de passe-passe, c’est 
donc avec une grande fierté que nous vous présentons le 

16ème CODIC OPEN BTP ***** du BERCUIT.

Même si chaque année, tout est à recommencer, tous les par-
tenaires ont à nouveau répondu « présents ». Nous comp-
tons même de nouvelles enseignes de marque : BELFIUS, 
PIRELLI, IMMO LES VIVIERS, Q  BUILD, AUTO-CONTACT, 
RECORDS SPORTS. Sans notre pool de partenaires nous ne 
pourrions réunir tous les ingrédients indispensables à l’or-
ganisation d’un tel tournoi. Je ne remercierai jamais assez 
mon ami Thierry Behiels sans qui rien n’existerait et qui a 
cru en notre projet sportif qui n’a fait que grandir.

Tel un certain Carlos Alcaraz, plus jeune joueur de l’histoire 
numéro 1 mondial à l’âge de 19 ans et 4 mois, cette édition 
2024 nous fera-t-elle découvrir des jeunes champions pré-
coces sur le sol belge ? Il est certain que le tennis belge est 
dans une phase de transition avec la fin de cycle de David 
Goffin dont la retraite devrait sonner prochainement. Même 
si Zizou Bergs a illuminé le cœur de tous les Belges sur les 
courts parisiens et surtout atteint son meilleur classement 
mondial en rentrant dans le top 100, il est loin le temps des 
5 joueurs belges classés dans le top 100 mondial et la che-
vauchée extraordinaire de Kim et Justine au firmament du 
tennis. Peu aurait pu prédire que « Zizou » allait porter le 
titre de numéro 1 belge donc il sera encore plus dur de pré-
sager l’avenir derrière David, Elise, Yanina toujours actifs.

Une certitude, le chemin est ouvert même s’il s’annonce 
parsemé d’embûches et il y a des places à prendre.

Le CODIC OPEN a pris l’habitude de révéler de nouvelles 
graines qui ne demandent qu’à pousser non seulement des 
cris rageurs mais aussi les portes des grands tournois.

Roland-Garros 2024 a vu la fin d’un règne avec l’élimina-
tion précoce du roi de la terre « Rafa » arrivé à court de 

matches tout en subissant le pire tirage au sort. Il faut dire 
que l’organisation française aurait pu épargner le majorquin 
qui a gagné 14 fois Roland afin qu’il évite le géant Zverev. 
La plupart des anciens grands joueurs étaient furieux d’un 
tel sort pour l’espagnol qui aurait aimé tirer sa révérence 
dignement. Le tableau est devenu alors assez indécis et 
le numéro 1 mondial italien « Sinner » n’en n’a pas profité. 
C’est donc le jeune Carlos Alcaraz qui a repris la couronne 
de son idole Nadal !

Tout comme le tennis belge, le tennis international est en 
transition avec de nouvelles perles moins connues qui com-
mencent à briller. Seule Iga, n’a pas flanché avec sa mentali-
té de l’est devant l’inattendue Paolini. La polonaise remporte 
encore Roland-Garros avec son jeu aux notes masculines et 
sa détermination hors-norme. Sachez que l’Italie devient la 
nation la mieux représentée avec une pléiade de joueurs et 
joueuses au sommet du tennis international.

Vivrons-nous les chiffres de la précocité entre le 18 et 28 
juillet prochain en Wallifornie ? Nous risquons en tous cas 
à nouveau de friser les records d’affluence de séries A mais 
aussi d’inscrits toutes catégories confondues. Les tableaux 
Messieurs 1 et Dames 1 s’annoncent costauds à souhait ! 
Si la météo est au rendez-vous, cela risque d’être magique 
avec un spectacle à ne rater sous aucun prétexte.

Que cette 16ÈME ÉDITION nous révèle 
de nouveaux talents mais surtout que 
l’énergie soit positive des plus jeunes 
aux plus expérimentés. Bons combats 
à tous !

SUR LES TERRES BATTUES 
DU CODIC OPEN

Michel Bouhoulle 
Administrateur Tennis Club du Bercuit



Une page se tourne pour moi au niveau professionnel puisque j’ai pris ma retraite en tant que CEO de CODIC le 
1er mars dernier. J’y ai exercé la fonction pendant 26 ans. Elle m’a tout donné : les challenges à relever durant les 
crises, les réhabilitations de quartier au sein des villes comme dans l’espace Nord à Bruxelles, la place Saint-Lam-
bert à Liège, le Royal-Hamilius au centre de Luxembourg, … J’ai eu l’occasion de rencontrer de nombreuses per-
sonnalités politiques, des affaires, de l’art, du sport. J’ai énormément voyagé.

J’ai aussi toujours adoré lier le sport et les affaires. Le sport à l’instar du business m’a apporté tellement de 
choses : les challenges, le respect de l’adversaire, des règles, le dépassement de soi. C’est la raison pour laquelle 
CODIC sponsorise le CODIC OPEN depuis 16 ans. Cela a commencé par une histoire d’hommes. J’ai directement 
adhéré au projet et aux principes de Michel Bouhoulle. Que d’étapes parcourues… Au début le CODIC OPEN était 
un tournoi une étoile. Aujourd’hui c’est l’un des plus beaux tournois de Belgique avec sa floppée de joueurs série 
A et un taux de participation exceptionnel qui augmente chaque année. Bravo mon ami Michel pour ce que tu es 
parvenu à créer. Tu peux être fier de toi.

Je passe le relais à la nouvelle génération de Managers : au nouveau CEO, Vincent 
Beck, ainsi qu’au Directeur Général de Codic Belgique, Christophe Jacobs, qui 
continueront, j’en suis sûr, à soutenir ce rendez-vous incontournable de l’été.

Je vous souhaite un fabuleux tournoi. Allez toujours plus loin dans votre motiva-
tion et vos performances, plus haut dans vos ambitions et vos rêves, plus fort dans 
votre esprit sportif et vos qualités humaines.  Comme ces deux champions que sont 
Federer et Nadal, on peut être amis et adversaires. C’est cela la magie du sport.

Bravo à Michel Bouhoulle pour ta niaque et ton dynamisme.  
Merci à Sandrine Corman, notre jolie et pétillante ambassadrice.      
Merci au TC Bercuit de nous accueillir dans des conditions 
toujours aussi agréables. Excellent tournoi 2024 !

    
Thierry Behiels

Le Codic Open a 16 ans !
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Malgré un été qui n’a toujours pas démarré, le Tennis 
Club du Bercuit a déjà eu très chaud dès la saison du 
printemps ! Premier coup de chaleur lors du tout nou-
veau « Q BUILD OPEN 2024 BTP*** » qui s’est déroulé 
fin avril. Grosse affluence de joueurs dans toutes les 
catégories et de très nombreux lauréats aux couleurs 
locales.

La période d’interclubs, qui fut la plus humide depuis 
que le jeu de paume existe, a été tout aussi compliquée 
à gérer que glorieuse pour nos équipes du cru. Même 
s’il ne faut plus les présenter nos « légendes » du club 
s’illustrent en Régionale 2 et JV nationale 3. Ils sont 
champions du Brabant et qualifiés pour la phase finale 
JV. Cette équipe est l’exemple même de l’esprit d’inter-
clubs sous toutes ses coutures. C’est donc un carton 
plein de leur côté mais aussi pour bon nombre de nos 
Dream Team.

Notre Nationale 1 féminine emmenée par Anouk De-
lefortrie se retrouve dans le top 4 belge et donc en ½ 

Titres à gogo
pour le Tennis Club du Bercuit

finale en septembre. La régionale 3 Dames sous l’impul-
sion d’Anne-Gabrielle est championne du Brabant tout 
comme nos Filles 17 et nos G13 pour la 2ème année 
consécutive. Nos G9, G11, G15, R5 et JV 60 sont tous 
vice-champions du Brabant 2024.

Comme notre secteur compétition brille, nous avons dé-
cidé de recruter un jeune entraineur dynamique et for-
mé à la fédération. Thomas Devos viendra nous épauler 
dès le mois de juillet et assurera aussi diverses fonc-
tions opérationnelles. Il débutera dans nos murs dès le 
20 juillet et nous sommes très heureux de l’accueillir.

Nous avons une pensée pour notre coach au cœur doré 
« Ammar » qui bosse maintenant sous le soleil espagnol. 
Vu la météo que nous subissons depuis des mois, il a 
sans doute tout compris finalement.

Nous espérons que ce 16ème CODIC OPEN permettra à 
nos joueurs de se distinguer dans les nombreuses caté-
gories organisées.



Merci déjà à CAUDALIE pour les articles cosmétiques, 
Maison Clothes pour le t-shirt du tournoi et la brasserie 
Chopin pour la boisson du welcome-pack. Nous veillons 
toujours via nos partenaires à recevoir tous les partici-
pants du CODIC OPEN 2024 dans de belles conditions.

Un regard sensible vers toutes les équipes qui vont à 
nouveau bosser dans l’ombre pendant les 11 jours du 
tournoi. De la cuisine, aux terrains en passant par la 
table du juge-arbitre et le staff technique. Je dis déjà 
« Merci »! Merci aussi à mon épouse Sandrine Corman 
qui chaque année prête son image et du temps à cet 
évent de haut-vol.

Bon CODIC OPEN à tous

Michel Bouhoulle 
Administrateur Tennis Club du Bercuit

Entre Roland-Garros, l’Euro 
et les JO de Paris, place à notre 

16ème édition du CODIC OPEN BTP***** :

« Que la volonté, l’audace 
et l’enthousiasme soient 
reines sur nos terrains !»

Comme chaque année, je remercie de tout mon cœur les 
personnalités qui soutiennent notre tournoi ! Une pensée toute 
particulière pour mon ami Thierry Behiels car sans CODIC 
INTERNATIONAL, ce tournoi magique n’aurait jamais vu le jour.

Merci à tous nos partenaires, 
bon tournoi à tous !   

         Michel   

DU B E R C UIT

TENNIS CLUB



QUESTIONS
réponses

Sandrine Corman
Animatrice RTL-TVI

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
Pour moi c’est l’Espagne qui a la meilleure équipe. J’aime beaucoup 
aussi le Portugal (et puis c’est la dernière grande compétition de 
Ronaldo alors pour lui j’aimerais qu’ils remportent la coupe) et je 
dirais l’Allemagne qui joue à domicile et donc avec le maximum de 
supporters pour les soutenir.

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
Immense perte pour le tennis mondial, Rafa est et restera 
mon joueur préféré… son talent m’a toujours grandement 
impressionnée, j’aimais son jeu, sa niaque, son énergie, sa volonté 
à toute épreuve et même ses tics et ses mimiques. J’ai été très 
touchée par ses mots à la fin de son dernier match à Roland Garros.

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
J’ai une admiration pour tous les athlètes, tout sport confondu… 
car je sais le travail que cela représente d’arriver à ce niveau. Les 
marathoniens m’impressionnent énormément, moi qui pratique 
la course à pied je me demande toujours comment c’est possible 
de parcourir autant de kms avec des chronos pareils. J’aime aussi 
beaucoup les gymnastes, sur leurs barres parallèles ou aux anneaux, 
je trouve ça magnifique à regarder.

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
Le travail, le travail, le travail… travailler plus que les autres. 
S’entrainer plus, je crois que c’est la clé. Je côtoie Yanina 
Wickmayer que Michel a coachée pendant de nombreuses années… 
Cette fille est une bête de travail, c’est vraiment impressionnant 
et c’est pour ça qu’elle est revenue au plus haut niveau. Y a pas de 
secret, le talent ne suffit pas je pense… bosser et y croire! 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Mon joueur préféré, Nadal comme je l’ai déjà dit et ma joueuse 
préférée reste notre Juju nationale. Quel talent et quelle carrière!

Mehdi Bayat
Administrateur délégué du 
Sporting club de Charleroi

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
France - Espagne - Pays Bas 

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND-GARROS ?
Une légende quitte les terrains de tennis. Son parcours est 
époustouflant, il va manquer, c’est certain! 

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
L’athlétisme de manière générale, le tennis également et surtout 
mentalement, le basket car les joueurs sont constamment en 
mouvement et évidement les sports de combat.

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
La détermination et la discipline sont essentielles. Les athlètes 
de haut niveau doivent être prêts à s’entraîner dur, à persévérer 
malgré les obstacles et à maintenir un haut niveau de discipline 
dans leur vie quotidienne. 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Djokovic et Swiatek actuellement 
sinon le couple Agassi / Graf ! Iconique…

Jean-Michel Zecca
Animateur RTL-TVI

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR 
L’EURO 2024 ?
Espagne, Portugal, Belgique 

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
Enfin des Internationaux de France disputés et moins prévisibles.

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Le Triathlon, le vélo et la boxe.

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
La volonté, l’entraînement, la pensée positive 
et, éventuellement, l’équipe. 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Tsitsipas - Sabalenka

Yanina Wickmayer
Joueuse internationale de tennis belge

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
France, Spain, Belgium 

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
Nadal is an example to follow for all players! His energy and 
determination will clearly be missed on the Pro circuit! 

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Marathon, gymnastics, swimming 

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
Perseverance, hard work and the capability to find joy in the 
tougher moments and learn from them to become a better athlete.  

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Sinner, Gauff



Un été coloré avec 
ces looks ensoleillés

 Découvrez notre collection sur JBC.be
 ou dans votre magasin JBC préféré. 



Laurent Bruwier
Journaliste sportif RTBF

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
Pour l’Euro, je ne sais pas trop, disons l’Espagne. Par contre, pour 
le Tour de France, je mets une pièce sur Pogacar pour la victoire et 
Evenepoel sur le podium. 

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
Nadal est un grand champion sportivement et humainement. Il a 
marqué l’histoire. C’est la fin d’une époque. Roger d’abord, Rafa et 
Djoko qui vont suivre. C’est normal. Nous avons vécu, de mon point 
de vue, une édition très agréable et indécise de Roland Garros en 
2024. C’est aussi ça la magie du sport. Place à Alcaraz, Sinner et 
autres jeunes qui arrivent.

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
L’heptathlon ... et l’édition des antennes tous les jours, 
quinze jours durant de 9 à 23h. 

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
En partant du postulat que l’athlète a un don au départ, je 
pointerais comme trois clés : le mental, le physique et l’entourage 
pour les valeurs qu’il enseigne. 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
J’ai toujours été fan de Michel Bouhoulle quand il était jeune mais 
il s’est perdu en chemin à l’âge adulte. Je me suis alors retourné 
vers Stefan Edberg et Justine Henin.

Massimo Bruno
Footballeur belge

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
Mes favoris sont la France, le Portugal et l’Allemagne. Ce sont 
pour moi les équipes les plus fortes mais, dans ce genre de tournoi, 
il peut toujours y avoir une surprise.

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
C’est la fin d une ère. Après avoir perdu Federer, le tennis perd une 
nouvelle légende. Il manquera énormément dans les tournois du 
Grand Chelem.

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Je suivrai un peu plus particulièrement les athlètes de Jacques 
Borlée. Les ayant côtoyés quelque temps, ce sont des machines 
de guerre qui bossent chaque jour pour être prêts pour quelques 
minutes de compétions. C’est très intense et très compliqué.

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
Discipline, confiance en soi et travail sont pour moi primordiaux 
si on veut réussir dans n’importe quel sport. 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
J’étais un grand fan de Rodger Federer. Depuis, je n’ai pas vraiment 
de joueur préféré même si j’aime beaucoup ce que fait le jeune 
Alcaraz.

Silvio Proto
Ancien footballeur international

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
France - Espagne - Allemagne

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND-GARROS ?
Le repos mérité du guerrier : athlète extraordinaire qui a marqué 
l’histoire du tennis : les duels  avec Federer resteront dans les 
livres d’histoire et dans les mémoires des spectateurs de tennis.

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Golf (mental) - taekwondo (physique) - escrime (tactique)

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
Mental d’acier - hygiène de vie - abnégation - talent 
- résistance corporelle 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Federer pour le passé. Sinner actuel.
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Together to success



Kimberley Zimmermann
Joueuse internationale de tennis belge

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
1. Logiquement, la Belgique en premier (enfin j’espère) 
2. L’Angleterre 
3. L’Allemagne  

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
Après l’arrêt de Federer, c’est un autre pilier du tennis masculin 
qui se retire. Donc je ressens forcément un peu de nostalgie mais 
je pense que d’un autre côté, c’est le moment de voir la transition 
avec les plus jeunes. 

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Tous les sports sont difficiles chacun à leur manière. Mais je 
pense, personnellement que l’haltérophilie, la lutte ou le marathon 
seraient sans doutes les disciplines que je redouterais le plus. 

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
La discipline, la persévérence, la volonté mais également faire 
abstraction de la peur de l’échec et le plaisir.  

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Roger Federer restera mon joueur préféré.

Guillaume Gillet
Ancien Diable Rouge

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
Allemagne, France, Espagne 

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
C’est une grande perte pour le tennis comme c’était le cas avec 
Roger. Une vraie bête.

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Le triathlon

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?
Les clés du succès en sport haut niveau, c’est la conviction, 
le travail, le mental.

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Federer - Justine

Felice Mazzù
Entraîneur italo-belge de football

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
Espagne, Allemagne, France

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
La fin d’un monument, exemplaire, humble. Il restera l’un des 
meilleurs joueurs de tous les temps.

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Le decathlon

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
Mental, travail, respect, discipline, plaisir.

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Nadal, Iga Swiatek
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Guillaume Collard
CEO RTL Belgium

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
France, Espagne et Portugal.

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
Il n’a pas encore fini de nous étonner et je ne serais pas surpris 
qu’il continue encore. Dans tous les cas, c’est un immense 
champion et un exemple de résilience pour les jeunes joueurs.

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Elles le sont toutes à ce niveau.

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
Abnégation, travail et plaisir. 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Justine Henin et Roger Federer.

Steve Darcis
Capitaine de coupe Davis

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
Espagne, France, Angleterre

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
Pas sûr que ça soit tout a fait fini mais, si ça devait être le cas, 
je ne serais en aucun cas déçu …tout à une fin et je pense, qu’avec 
une carrière comme la sienne, on ne peut qu’être fier et accepter , 
qu’à un moment, le corps et l’esprit disent «stop». 

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Cyclisme, natation, tennis.

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
La passion, la patience, le courage, la positive attitude.  

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Sampras et, à l’heure actuelle, Dimitrov  
Sabatini et, à l’heure actuelle, Jabeur

Emilie Dupuis
Animatrice RTL-TVI

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
France / Allemagne/ Géorgie

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
Il restera à mes yeux , le roi de la terre battue, une véritable 
légende. Sa combativité, son esprit sportif et sa capacité à sur-
monter les blessures ont inspiré des millions de fans à travers le 
monde. En annonçant sa retraite, Nadal laisse un héritage inégalé 
et continue d’inspirer les générations futures par son exemple de 
persévérance et de passion pour le sport. Il va terriblement man-
quer au monde du tennis. 

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Les épreuves de triathlon et de nage en eau libre … dans la Seine ! 
Grosse interrogation sur la qualité de l’eau qui serait dépolluée 
ou pas… 

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
Les clés de la réussite sont un travail assidu associé à une grande 
confiance en soi et une soif de victoires insatiable. 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Sorry pour le manque d’originalité mais Federer, Nadal et ajoutons 
notre championne Justine Hénin.

Philippe Dehaes
Coach de Greet Minen

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
Espagne-France-Allemagne

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND-GARROS ?
Le Roy est mort, Vive Le Roy

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Le water polo, la lutte, la gymnastique

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
Motivation / concentration / confiance en soi 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Sinner et Minnen
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Benjamin Deceuninck 
Journaliste sportif RTBF

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
Espagne, Angleterre, France

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
Qu’on les croyait extraterrestres tellement ils ont repoussé les 
limites des statistiques et de l’histoire du jeu. Mais finalement, 
non, ils sont bien humains.

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Peut-être bien le pentathlon moderne. À ne pas confondre 
avec le pinte-athlon, qui se pratique facilement dans un bar.

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
Un peu de talent, beaucoup de travail, 
de la confiance et un peu de chance. 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
J’aime bien la créativité d’Alcaraz et l’intelligence de Raducanu.

Adrien Devyver
Journaliste RTBF

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
Belgique / Suisse / Pays-Bas

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
Il a fallu qu’il tire sa révérence pour qu’il fasse enfin l’unanimité. 
Je n’ai jamais compris ce côté binaire Federer / Rafa

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Le saut à la perche et l’aviron.

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
L’entourage. 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Queen Zabalenka / Stan the man

Jules Van Cleemput
Footballeur belge 

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
L’Allemagne, l’Espagne, le Portugal.

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
Beaucoup de respect et admiration pour un des meilleurs de tout 
les temps. Niveau mentalité et combativité pour moi le plus grand. 

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
La gymnastique, les barres asymétriques. Ça demande beaucoup 
de force, technique et concentration.

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
La cohérence. Jours après jours. Même quand c’est difficile réussir 
à faire quelque chose pour s’améliorer et pour avancer dans la 
direction que tu veux aller. Pratiquer et repétér à la perfection. 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Roger Federer et Maria Sharapova.
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Un Lieu Unique pour des
Expériences Inoubliables
Situé au cœur de Wavre, le OFF est un espace où l'innovation, la
convivialité et la nature se rencontrent pour offrir des
expériences mémorables. Bénéficiant d'un cadre exceptionnel
entouré de verdure, le OFF propose une prairie de 2,5 hectares
idéale pour se ressourcer et se reconnecter avec la nature.

Notre équipe dévouée
s'assure de la réussite de
chaque événement en
proposant des solutions sur
mesure. De la planification à
l'exécution, nous nous
occupons de tout pour que
votre expérience soit sans
stress et inoubliable.

Le OFF est le lieu idéal pour
vos événements. Venez
découvrir un espace où
chaque visite se transforme en
une expérience unique et
mémorable.

Le OFF propose 15 salles créatives et une
salle d'exposition, adaptées à tous types
d'événements : réunions, workshops,
teambuildings, mariages, et plus. Chaque
salle est équipée des dernières
technologies audiovisuelles pour assurer
le succès de votre événement.

Pour l'hébergement, le OFF dispose de
28 chambres d'hôtel confortables et
élégantes, parfaites pour des séjours
courts ou prolongés. Nos chambres
offrent une vue imprenable sur la nature
environnante et sont conçues pour un
confort optimal.

Côté gastronomie, le OFF est réputé
pour ses restaurants éphémères et ses
bars à cocktails. Nos chefs utilisent des
ingrédients frais et locaux, souvent issus
de notre potager en permaculture, pour
offrir des expériences culinaires uniques.

Engagé pour la durabilité, le OFF
minimise son impact environnemental
grâce à des pratiques écologiques et
durables, et promeut la biodiversité.

WWW.OFF.BE +32 (0)2 793 01 93 INFO@OFFMEETING.BE
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Service Choix Qualité

Pourquoi choisir Optique Eliot ?

Notre philosophie a toujours été de nous distinguer 
par la qualité de notre service et de nos conseils.

Nous offrons le plus grand choix de la région. Plus de 1.000 montures en stock.

Spécialiste en matière de verres PROGRESSIFS.

Service adaptation lentilles de contact.

Divers promotions et réductions en fonction des saisons. Renseignez-vous en magasin.

Agréé INAMI pour toutes les mutualités.
Parking aisé et gratuit devant le magasin.

Service photos d’identité.

Chaussée de Huy, 192
1325 Chaumont-Gistoux

010 68 93 44
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Thomas de Bergeyck
Journaliste RTL-TVI

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
Sans hésiter la Belgique l’Espagne et l’Allemagne. 
Même si j’espère qu’entre la publication et les résultats, on pourra 
quand même se vanter d’avoir fait un beau parcours.

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
Hé bien c’est une très bonne chose. Pour avoir été à Roland-
Garros cette année dans les tribunes, je me suis rendu compte 
à quel point il y avait du sang neuf à tous les niveaux, et je crois 
qu’il est grand temps de laisser la place aux jeunes qui en ont 
véritablement sous la basket et qui ont envie de tout donner. 
J’adore Nadal, mais il fait partie d’une autre époque, et il est grand 
temps que l’on passe à autre chose.

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Je pense quand même que les épreuves dans la Seine seront 
particulièrement compliquées, notamment dans le débat très 
sensible de la qualité de l’eau. Mais aussi parce que tous les yeux 
seront rivés sur les athlètes qui seront dans l’eau, comme leurs 
prédécesseurs en 1924. Cette image est très symbolique d’une 
ville qui se construit, qui se recrée, autour d’un axe terriblement 
stable comme peut-être la Seine. La seule différence, c’est qu’en 
100 ans ce fleuve a terriblement souffert. Et je pense que les 
athlètes souffriront également. Je leur tire mon chapeau pour 
cette discipline sur les eaux. Je suis très admiratif.

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
Croire en ses chances, comme tous les autres avant ont pu y 
croire. Se dire que tout est possible, avec un très bon mental. 
Et comme le dirait mon ami Michel, la niaque! 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
J’avoue avoir un faible pour Zizou Bergs, le petit nouveau dans 
le circuit belge. Ce type là est d’une humilité incroyable, mais 
aussi d’une gentillesse dingue. Pour l’avoir observé à Roland-
Garros avec ses fans, je peux vous dire qu’il est bien conscient 
qu’il a autour de lui des gens qui l’apprécient beaucoup, et dont la 
présence fait partie également de sa réussite sur le terrain. Coup 
de chapeau à ce mec là ; il ira loin, si il croit en lui.

Thomas Chatelle
Ancien footballeur international belge

QUELS SONT VOS 3 FAVORIS POUR L’EURO 2024 ?
France - Espagne - Allemagne

QUE SUSCITE POUR VOUS, LA FIN DE CARRIERE DE 
RAFAEL NADAL, 14 FOIS VAINQUEUR À ROLAND- GARROS ?
Le deuil d’une époque légendaire et la perspective 
d’une nouvelle ère formidable.

EN PERSPECTIVE DES JO DE PARIS, À VOS YEUX 
QUELLES SONT LES DISCIPLINES LES PLUS DURES ? 
Marathon - Heptathlon - Cyclisme sur route.

VOTRE ILLUSTRATION DES CLÉS DE LA RÉUSSITE 
EN SPORT DE HAUT NIVEAU  ?  
Une étoile de la performance dont les 5 pointes sont : 
physique - technique - mental - communication - stratégie. 

VOTRE JOUEUR ET VOTRE JOUEUSE PRÉFÉRÉES 
DE TENNIS SONT ?
Sinner - Coco Gauff



SOLA DEL GELATO

Ristorante & Pizzeria 
12.00-14.30 & 18.00-22.30

Fermé le Lundi (sauf jour férié) 
 2 Avenue du Lac - 1332 Genval

 TEL. 02/653.72.95 - WWW.LALAGUNA.BE

 Glacier artisanal ouvert de 10.00 à 22.30 

L A  F O N T A N E L L '
R i s t o r a n t e  -  P i z z e r i a  

12.00 - 14.30 & 18.00 - 22.30 
 2 ZILVERBEEKDREEF

 3090 OVERIJSE 
02/652.03.81 

WWW.LAFONTANELL.BE

by La Laguna
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Do you have the right Office 
space in the best location?

Check our website:
JLLimmo.be
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